

DOM 5

EL **P**  **DER** DEL
ESPÍRITU SANTO

PS. Francisco Beu



iglesia.casa

El hombre es un ser espiritual y cuándo no se comprende esto se vive una vida ajena a lo que Dios quiere que vivamos.

Cada país tiene una cultura y un lenguaje. El lenguaje es la llave de la comunicación, por lo tanto es una de las cosas más importantes en un país. Cuándo vamos a otro país tenemos la responsabilidad de aprender el idioma de ese país. Cada país habla el lenguaje del país que lo colonizó. El lenguaje tiene que ver con unidad, él colonizador envió un gobierno para producir la cultura del colonizador.

Cuando el hombre cayó perdió el lenguaje del cielo, entonces, perdimos la cultura y eso evitó que el lenguaje del cielo fuera hablado en la tierra, por lo tanto, entro la cultura del reino de las tinieblas y esta trajo envidia, vicios, pornografía, abusos, asesinato, destrucción.

¡El objetivo de Jesús no era la cruz, éramos nosotros! Jesús vino a reconectarnos con el lenguaje del cielo y vivir una cultura de honra, amor, perdón y hablar el lenguaje del cielo; en Génesis 8 cuando Dios creó al hombre le sopló, el soplar habla de recibir vida.

El reino tiene una cultura y un lenguaje es honrar al Rey. Jesús es el Rey de Reyes y Señor de Señores y nos envía para colonizar la tierra con una cultura y con un lenguaje para que bajemos el cielo a la tierra. El necesita alguien con un cuerpo físico para representarlo y el ser sensibles al espíritu nos va a posicionar.

Hechos 2:33 NTV

Ahora él ha sido exaltado al lugar de más alto honor en el cielo, a la derecha de Dios. Y el Padre, según lo había prometido, le dio el Espíritu Santo para que lo derramará sobre nosotros, tal como ustedes lo ven y lo oyen hoy.

Jesús vino a reconectar la cultura del reino y el Espíritu Santo es el que nos va a llevar a percibir y a caminar en la voluntad de Dios para nuestra vida.

¡El Espíritu Santo es poder y es fuego!

Mateo 3:11 NTV

Yo bautizo con agua a los que se arrepienten de sus pecados y vuelven a Dios, pero pronto viene alguien que es superior a mí, tan superior que ni siquiera soy digno de ser su esclavo y llevarle las sandalias. Él los bautizará con el Espíritu Santo y con fuego.

El lenguaje y la cultura del reino nos habla de una persona que es llena del Espíritu Santo y por lo tanto va a caminar y hablar la cultura y el lenguaje del reino.

Marcos 1:7-8 NTV

Juan anunciaba: «Pronto viene alguien que es superior a mí, tan superior que ni siquiera soy digno de inclinarme como un esclavo y desatarle las correas de sus sandalias. Yo los bautizo con agua, ¡pero él los bautizará con el Espíritu Santo!

Cuando recibimos el Espíritu Santo nuestra cultura cambia a ciudadano del cielo y embajador de Cristo en la tierra.



Al hablar de lenguaje hablamos de unidad, ya que nos permite comprendernos y ayudarnos los unos a los otros.

Génesis 11:6 NTV

¡Miren! La gente está unida, y todos hablan el mismo idioma. Después de esto, ¡nada de lo que se propongan hacer les será imposible!

Debemos cuidar nuestro lenguaje, ya que eso nos une con personas. En Génesis 11:6, Dios confundió su lenguaje porque ellos pusieron la torre en el lugar de Dios, Él no está en contra de lo que construimos sino de lo que ponemos en lugar de Él.

Jesús en Hechos regresa el lenguaje del cielo para que hoy a través del Espíritu Santo podamos tener el lenguaje de Dios.

Marcos 16:17-18 NTV

Estas señales milagrosas acompañarán a los que creen: expulsarán demonios en mi nombre y hablarán nuevos idiomas. Podrán tomar serpientes en las manos sin que nada les pase y, si beben algo venenoso, no les hará daño. Pondrán sus manos sobre los enfermos, y ellos sanarán.

Si nosotros creemos, nos acompañarán milagros, no somos de esta tierra, aunque vivimos aquí, somos embajadores de un reino.

El Espíritu Santo está en nosotros para traer cambios a la tierra, para que sea hecha su voluntad en la tierra como en el cielo, hablando su lenguaje.

Hechos 2:4 NTV

Y todos los presentes fueron llenos del Espíritu Santo y comenzaron a hablar en otros idiomas, conforme el Espíritu Santo les daba esa capacidad.

El Espíritu Santo nos da el poder de hablar un nuevo lenguaje: “hablar en lenguas” cuando nosotros hablamos en el espíritu estamos hablando el lenguaje de Dios.

En Iglesia.Casa. somos invitados a bautizarnos no solamente en agua, también a recibir el don del espíritu para que podamos hablar con la evidencia de nuevas lenguas.

Hechos 19: 1-6 NTV

¿Recibiste al espíritu santo cuándo creíste?

Hablar en lenguas es una instrucción ya que Él Espíritu Santo es poder.

1 Corintios 4:20 NTV

Pues el reino de Dios no consiste en las muchas palabras sino en vivir por el poder de Dios.

La cultura del Reino es vivir el poder, la evidencia de que estamos viviendo en una cultura es que estamos llenos de poder y lo da el Espíritu Santo, el orar en lenguas tiene un poder de unidad, el orar en lenguas nos edifica a nosotros mismos.

